

## 電ボラ 52 班 今年もはじめました！

建築・電気科には、電気で地域を元気にするボランティアねっと江津、通称「電ボラ52」というチームがあります。授業や実習で学んだ電気の知識・技能を生かし、地域の高齢独居宅や公共施設などを訪問させていただき、照明器具やエアコンの清掃点検、電気配線の安全確認などを行っています。この取組みは、課題研究の一環で行っており、さらに本校の産学官連携事業のひとつで、授業時間だけでなく、放課後や長期休業中にも取り組んでいます。ときには、プロの電気工事士の指導を受け、現場で電気配線工事を経験することもあります。

◆7月20日（金）午後から課題研究の時間を使い、江津市災害ボランティアセンターの紹介で、7月豪雨で被災された桜江町内のお宅を訪問しボランティア活動を行いました。



炎天下の中、重量物を運んだのでとても大変でした。作業を終え、人の為に働けたことを実感し、大きな達成感を得ることができ、とても良い経験になりました。次回は、高齢者宅への電気ボランティアを計画しています。

これからも、人とのかわわりを通して、自分たちの技能をさらに磨く機会をいただき、課題解決力や職業意識を高めたいと思います。工業高校の技術・技能を生かした取組みやネットワークが、電気以外の分野とつながり、他校にもさらに広がっていったらうれしいです。